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２学期
が っ き

の終 業 式
しゅうぎょうしき

を迎えました
むか       

。いつもより長い
な が  

２学期
が っ き

でしたが、新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

の対策
たいさく

をしながら、徐々
じょじょ

に普段
ふ だ ん

の学校
がっこう

生活
せいかつ

に戻り
も ど  

、１学期
が っ き

に実施
じ っ し

できなかったいくつかの行事
ぎょうじ

も

無事
ぶ じ

に実施
じ っ し

することができました。今回
こんかい

は、２学期
が っ き

後半
こうはん

の行事
ぎょうじ

の様子
よ う す

を中心
ちゅうしん

にお知らせ
 し   

します。 

 

【文化
ぶ ん か

祭
さい

】＜１０月３０日(金)＞ 

今年
こ と し

の文化
ぶ ん か

祭
さい

での合唱
がっしょう

は、コンクール形式
けいしき

ではなく合唱
がっしょう

発表会
はっぴょうかい

としました。学年
がくねん

合唱
がっしょう

の発表
はっぴょう

はなくクラス合唱
がっしょう

だけという少 々
しょうしょう

さみしい発表
はっぴょう

でしたが、各クラス
かく      

ともしっかりと練習
れんしゅう

を

重ね
か さ  

素晴らしい
す ば    

歌声
うたごえ

を響かせて
ひび      

くれました。 

 

 

 

 

 

 

【性
せい

教育
きょういく

講演会
こうえんかい

】＜１１月１２日(木)＞ 

３年生
  ねんせい

の生徒
せ い と

を対象
たいしょう

に性
せい

教育
きょういく

講演会
こうえんかい

を開催
かいさい

しました。今年
こ と し

も、いなべ総合
そうごう

病院
びょういん

の川村
かわむら

真奈美
ま な み

先生
せんせい

にお世話
 せ わ

になり、性
せい

に関するお話
  はなし

をしていただきました。また、この講演会
こうえんかい

の様子
よ う す

はＮＨＫ

の「おはよう東海
とうかい

」の中
なか

で放映
ほうえい

されました。 

 

 

 

 

 

 

【パネルディスカッション】＜１１月１２日(木),１４日(土)＞ 

１学期
が っ き

に実施
じ っ し

予定
よ て い

だったキャリア教育
きょういく

パネルディスカッションでは、本校
ほんこう

の卒業生
そつぎょうせい

と在校生
ざいこうせい

が、

「夢
ゆめ

や希望
き ぼ う

を実現
じつげん

していくために何
なに

を

しなければならないか」という討論
とうろん

を

行い
おこな  

、その後
  ご

各教室
かくきょうしつ

で縦割り
た て わ  

のグルー

プ に 分かれて
わ    

グ ル ー プ 討議
と う ぎ

を

行いました
おこな       

。また、事前
じ ぜ ん

学習
がくしゅう

として、

本校
ほんこう

の卒業生
そつぎょうせい

でもある、ＪＩＣＡ職員
しょくいん

の伊藤
い と う

大介
だいすけ

さんの講演
こうえん

も聞き
き  

ました。 
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【修学
しゅうがく

旅行
りょこう

】＜１２月１日(火)～３日(木)＞ 

実施
じ っ し

できるかどうか直前
ちょくぜん

まで心配
しんぱい

でした

が、３年生
   ねんせい

６１名
    めい

で広島
ひろしま

・倉敷
くらしき

・姫路
ひ め じ

・淡路
あ わ じ

島
しま

方面
ほうめん

に行って
い   

きました。見学地
けんがくち

や宿泊先
しゅくはくさき

ではこまめに手指
し ゅ し

消毒
しょうどく

を行う
おこな  

など徹底
てってい

し

た感染
かんせん

対策
たいさく

をした結果
け っ か

、発熱
はつねつ

など感染
かんせん

が

疑われる
うたが     

生徒
せ い と

もなく全行程
ぜんこうてい

を 終 了
しゅうりょう

するこ

とができました。 

 

【福祉
ふ く し

の仕事
し ご と

セミナー】＜１２月１日(火)＞ 

２年生
ねんせい

が中部
ちゅうぶ

盲導犬
もうどうけん

協会
きょうかい

の方
かた

を講師
こ う し

に招き
まね  

、盲導犬
もうどうけん

の訓練
くんれん

の様子
よ う す

や盲導犬
もうどうけん

の

役割
やくわり

についてお話
  はなし

を聞きました
き    

。当日
とうじつ

は盲導犬
もうどうけん

１頭
  とう

も学校
がっこう

に連れて
つ   

きていただ

き、実際
じっさい

に盲導犬
もうどうけん

に誘導
ゆうどう

してもらう体験
たいけん

もすることができました。 

 

【外国人
がいこくじん

プレスによる取材
しゅざい

】＜１２月２日(水)＞ 

外務省
がいむしょう

の主催
しゅさい

による「外国
がいこく

メディア向け
    む  

プレスツアー」で笹川
ささがわ

地区
ち く

が

多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

モデル地区
ち く

として取材
しゅざい

を受け
う  

、本校
ほんこう

の多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

サークル

も紹介
しょうかい

されました。当日
とうじつ

はサークルのメンバーがメディアのインタビ

ューに答えて
こた    

いました。 

 

【人権フォーラム】＜１２月８日(火)＞ 

１年生
ねんせい

は、笹川
ささがわ

小学校
しょうがっこう

６年生
  ねんせい

とともに人権
じんけん

フォ

ーラムを開催
かいさい

しました。今年
こ と し

は体育館
たいいくかん

ではなく、

小学校
しょうがっこう

・中学校
ちゅうがっこう

のそれぞれの教室
きょうしつ

をＺｏｏｍを

使って
つか    

オンラインで繋ぎ
つな   

、でこれまでの学習
がくしゅう

につ

いて発表
はっぴょう

し、意見
い け ん

交換
こうかん

をしました。 

 

【ビブリオバトル】＜１２月２２日(火)＞ 

三重県
み え け ん

教育
きょういく

委員会
いいんかい

の「ビブリオバトル普及
ふきゅう

活動
かつどう

」として３年生
  ねんせい

国語
こ く ご

の

授業
じゅぎょう

でビブリオバトルのデモンストレーションをしていただきました。

県
けん

教育
きょういく

委員会
いいんかい

の説明
せつめい

の後
あと

、先生
せんせい

と司書
し し ょ

さんらによるバトルが

繰り広げられました
く  ひ ろ        

。 

 

 

＝＝ 冬
ふゆ

休み中
やす  ちゅう

の新型
しんがた

コロナウイルス感染
かんせん

防止
ぼ う し

のお願い
 ね が

 ＝＝ 
冬
ふゆ

休み中
やす ちゅう

は、クリスマスや年末
ねんまつ

年始
ねんし

で多く
おお  

の人
ひと

が集まる
あ つ   

パーティーや会 食
かいしょく

の機会
きかい

が

増えます
ふ   

。しかし、今年
ことし

の冬
ふゆ

は新型
しんがた

コロナウイルスが猛威
もうい

を振るって
ふ   

おり、感染
かんせん

拡大
かくだい

が

続いて
つ づ   

います。３年生
  ねんせい

にとっては大事
だいじ

な受験
じゅけん

シーズンも間近
まぢか

に迫り
せま  

緊 張
きんちょう

が高まって
た か    

いる

中
なか

、もし校内
こうない

で感染
かんせん

が確認
かくにん

されると出 席
しゅっせき

停止
ていし

や学 級
がっきゅう

・学年
がくねん

閉鎖
へいさ

さらには休 校
きゅうこう

となることもあります。 

そこで皆さん
み な さ ん

に改めて
あらた  

お願い
 ね が  

をします。この冬休み
ふゆやす 

中
ちゅう

は、パーティーや大人数
おおにんずう

での会 食
かいしょく

及び
およ  

多く
おお  

の人
ひと

の集まる
あ つ   

場所
ばしょ

への外 出
がいしゅつ

は 極 力
きょくりょく

避けて
さ  

ください。 

全校
ぜんこう

生徒
せ い と

が全員
ぜんいん

元気
げ ん き

に３学期
が っ き

を迎える
む か   

ことができるよう、 ご 協 力
    きょうりょく

をお願い
 ね が

します。 


